

Jean-François Carenco est nommé président du conseil d'administration

Dossier de la rédaction de H2o
December 2014

Jean-François Carenco a été nommé président du conseil d'administration de l'agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse par décret du président de la République. Il succède à Laurent Fayein, ingénieur général des ponts, des eaux et des forêts, prochainement atteint par la limite d'âge.

Ancien élève de l'ENA, officier de la Légion d'honneur et officier de l'ordre national du Mérite, M. Carenco est depuis décembre 2010 président de la région Rhône-Alpes et président coordonnateur du bassin Rhône-Méditerranée.

Le nouveau président est assisté dans ses fonctions à l'agence de l'eau par deux vice-présidents : Pascal Bonnetain, président du syndicat mixte Ardèche Claire, conseiller régional de Rhône-Alpes et Jean-Marc Fragnoud, membre de la chambre régionale d'agriculture de Rhône-Alpes.

La prise de fonctions de M. Carenco coïncide avec l'adoption par les comités de bassin des futurs SDAGE pour 2016-2021. En Corse comme en Rhône-Méditerranée, ils ont placé l'adaptation au changement climatique à la première place, avec une chasse au gaspillage sans précédent à mener. En lien avec Michel Dantin et Paul Giacobbi respectivement président du comité de bassin Rhône-Méditerranée et président du comité de bassin de Corse, l'agence de l'eau veut être l'outil partagé des politiques de l'eau dans le bassin.

Agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse